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Статья посвящена малоисследованной в российской правовой науке теме. Положения конституций, регулирующие 
политику государства и статус органов государства, могут иметь превентивный характер и обязывать соответствующие 
органы предупреждать инфляцию. Конституционные нормы о правах человека направлены в основном на защиту иму-
щественных прав от инфляции. Отдельная часть статьи посвящена вопросам трансформации конституции для преодо-
ления гиперинфляции, рассмотренным на примере опыта Чили.
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The article is devoted to a topic little studied in Russian legal science. Constitutional provisions governing State policy and 
the status of State organs may be preventive and oblige the relevant authorities to prevent infl ation. The constitutional norms 
on human rights are mainly aimed at protecting property rights from infl ation. A separate part is devoted to the transformation 
of the constitution to overcome hyperinfl ation, discussed on the example of the experience of Chile.
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